



ÉXODO EN MOSUL. Las fuerzas iraquíes avanzan en su toma del oeste de la ciudad de Mosul, tras recuperar de manos del Estado Islámico el aeropuerto de la ciudad la pasada semana y este jueves uno de los cinco puentes que cruzan el río Tigris. En la imagen, familias iraquíes caminan por una carretera mientras huyen de Mosul, ayer durante la última ofensiva de las fuerzas de seguridad. / ARIS MESSINIS (AFP) **PÁGINA 12**

Washington pretende estabilizar el peso mexicano

S. POZZI / I. FARIZA
Nueva York / México

El secretario de Comercio de EE UU, Wilbur Ross, se mostró ayer partidario de adoptar un mecanismo que permita estabilizar el tipo de cambio entre el dólar y el peso mexicano. Ross afirmó, además, que su prioridad es la revisión del tratado con México y Canadá. “Tiene sentido que solidifiquemos la relación con nuestros vecinos primero”, dijo. Sin embargo, dejó claro que la Administración será “agresiva” para conseguir acuerdos más favorables. **PÁGINA 8**

EE UU admite que sufre la peor crisis de narcotráfico desde los años ochenta

El Departamento de Estado alerta del liderazgo de Latinoamérica en la producción y distribución de droga

NICOLÁS ALONSO, **Washington**
Un informe del Departamento de Estado de Estados Unidos ha puesto el problema sobre la mesa. Según las autoridades estadounidenses, el país sufre “la peor crisis de droga desde los años ochenta”. El liderazgo de Latinoamérica en la producción

y distribución de sustancias ilegales es una de las causas principales. Según el documento, hasta el 94% de la heroína consumi-

Hagamos el muro

Juan Pablo Villalobos **PÁGINA 7**

da en EE UU procede de México, Colombia ha incrementado el cultivo de coca, y tanto Venezuela como Bolivia han fracasado en su lucha contra el narcotráfico. De los 22 países considerados como los mayores productores y de tránsito, 17 son latinoamericanos. **PÁGINA 7**

Una excavación en un centro para madres solteras revela los cuerpos Restos de bebés en un convento en Irlanda

PABLO GUIMÓN, **Londres**
Las excavaciones en un antiguo centro católico de acogida a madres solteras en la localidad irlandesa de Tuam han revelado numerosos restos de bebés. Las prospecciones, iniciadas en 2014, habían sido ordenadas por el Gobierno en una investigación sobre casas de acogidas en el pa-

sado siglo, tras la advertencia de una historiadora que alertó de que hasta 800 cuerpos de recién nacidos podían yacer en una fosa. El establecimiento era uno más entre una docena, repartidos por todo el país, por los que se calcula que pasaron más de 35.000 madres solteras entre los años veinte y setenta. **PÁGINA 13**



PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

planetafuturo.elpais.com

La enseñanza de la igualdad de género en las escuelas divide a Perú

Grupos conservadores protestan contra el nuevo proyecto escolar

JACQUELINE FOWKS, **Lima**

El nuevo currículo del Ministerio de Educación de Perú, que incluye el tratamiento de la igualdad de género para el trabajo en la escuela, es rechazado por grupos conservadores que hoy salen a las calles a exigir que se retire la “ideología de género” del documento. La manifestación forma parte de la campaña *Con mis hijos no te metas* y se celebra una semana antes de que empiece el año escolar. Educación aclara que promueve la igualdad y la no discriminación. **PÁGINA 11**

Los menores empiezan a salir de las filas de las FARC

ANA MARCOS, **Bogotá**

Los menores de edad comienzan a dejar las filas de las FARC. Un gran operativo humanitario está listo en Colombia para acoger a los adolescentes alistados en la guerrilla. Primero serán examinados por médicos de la Cruz Roja, y posteriormente trasladados a casas de acogida dispuestas por Unicef en distintas regiones. Desde ahí se reincorporarán a la vida civil. El Instituto de Bienestar Familiar ha atendido desde 1999 a casi 6.000 menores desvinculados de grupos armados; de ellos, 3.600 de las FARC. **PÁGINA 9**

ADEMÁS

El caos del fútbol retrata a Argentina

La guerra interna en el fútbol argentino retrata la lucha por el poder en todo el país entre representantes del mundo político, empresarial y social. **P10**



Jorge Volpi: “Mi padre reflejó la historia de México” **P23**

El mayor coleccionista de música cubana **P26**